

Thema	Wer?	Schatz?
<b>1 Protokoll-Entwurf KVS2012-19</b> Anwesend: Florian Stascheck, Rüdiger Geib, Björn Semrau, Gäste. Protokoll: Rüdiger Geib		
<b>2 Beschlußfähigkeit und Protokollgenehmigungen</b> Der Vorstand ist beschlussfähig. Das Protokoll des KVS 2012-18 wird angenommen.		
<b>3 Finanzen</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-17.		
<b>4 Posteingang, Vorstands-Emails und anderweitige Kommunikation an den Vorstand</b> Kein Posteingang. <ul style="list-style-type: none"> <li>• Einladung zum IT-Kongress (ging an André und per Post ans Postfach) - leitet André an die Mailingliste weiter</li> <li>• Anfrage nach Gründung KV beantwortet Rüdiger (erledigt). Einige Tips und an LV Vorstand.</li> <li>• Anfrage der slowenischen Piraten geht an die darmstadt Liste mit der Bitte um Koordination einer Antwort mit dem Vorstand (Florian).</li> <li>• Einer Bitte um Austragung der aus der Mailingliste PPDarmstadt hat Florian entsprochen.</li> <li>• Andréas Feldmann's Vorschlag, dass er die Piraten lokal gegenüber dem DGB vertreten soll, wird einstimmig zugestimmt Piraten-Mailadresse: Email-Adresse IT@piratenpartei-hessen.de. Rüdiger antwortet (erledigt).</li> <li>• Bitte der Fraktion Stavo, Interesse an Aktionen zum CDU Parteitag in DA am 16. Juni im KV DaDaDi zu erfragen. Macht Rüdiger (erledigt).</li> <li>• Einladung zu Einsteiger-Workshop wird vom Vorstand verteilt. Mit Dank des Vorstands für Thomas' Initiative. Björn.</li> </ul>		
<b>5 Administration</b>		
<b>5.1 OTRS</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-15.		
<b>5.2 Homepage</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-17.		
<b>5.2.1 Inhalte der Homepage</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-17.	André	
<b>5.3 Wiki</b> Rüdiger ändert Einträge zum Stammtisch auf der Seite des LV. Status siehe Protokoll KVS 2012-17.		
<b>5.4 Social Media Accounts</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-17.		
<b>5.5 Inhalte und Admin piratenpartei-dadadi.de</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-17.		
<b>5.6 Mitgliederverwaltung</b> In der letzten Woche gab es 2 neue Mitgliedsanträge. Einstimmige Aufnahme.	Björn	
<b>5.7 Prüfung der Errichtung einer KV-Geschäftsstelle / Lagerung von Material</b> Rüdiger schlägt auf der Mailingliste des KV vor, der BKS ein WLAN as zweckgebundene Spende zu finanzieren - dann könnte die Knabenschule erstmal weiter genutzt werden. Erledigt. Weitere Punkte zur Raum-Anmietung: ein eigener Raum und seine sanitären Anlagen (falls vorhanden) müssen gepflegt werden. Status ansonsten siehe Protokoll KVS 2012-17.	André	

<b>6 Beauftragungen</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-17.	André	
<b>6.1 Ressourcenpool</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-17.	Björn	
<b>6.2 Infostand-Koordinator</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-14.		
<b>6.3 Materialwart</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-17.	Flo	
<b>6.4 Kooperationen innerhalb der Piraten</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-15.		
<b>6.5 Redmine-Beauftragter</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-18.	Markus Brechtel	
<b>6.6 Social Media-Beauftragter</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-18.		
<b>7 Operatives Geschäft</b>		
<b>7.1 Vorbereitung Wahlen 2013</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-14.		
<b>7.2 Software für vMB im KV</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-17.	Flo	
<b>8 Anstehende Veranstaltungen</b>		
<b>8.1 Nächste Vorstandssitzung</b> am 05.06.2012, 19.00, in der Bessunger Knabenschule, mit den Stammtisch. Björn und Rüdiger fehlen.		
<b>8.2 Stammtische</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Fr. 1.6. Socialising-Stammtisch, Yedermann, Darmstadt</li> <li>• Mo. 4.6. Zur Rose, Dieburg</li> <li>• Di. 5.6. Knabenschule, Darmstadt</li> <li>• Fr. 8.6. House Journal, Groß-Umstadt</li> <li>• Fr. 15.6. Kneipenstammtisch, Lichtenberg, Darmstadt</li> </ul>		
<b>8.3 Infostand</b> Samstag, 02.06. in Darmstadt, auf dem Luisenplatz. André bittet auf der Darmstadt Liste um weitere Teilnehmer, ebenso kann man sich im Wiki eintragen.		
<b>8.4 Treffen Kommunalpolitik Crew</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-17.		
<b>8.5 Bürgermeisterwahl Otzberg</b> 31. Mai ist Aufstellungsversammlung. Björn wird teilnehmen. Rüdiger und Flo können nicht teilnehmen.		
<b>8.6 Ergebnisse Grillfest</b> Florian berichtet. Bitte um GenSek und konkrete Aufgaben für Beisitzer im neuen Vorstand. Die inhaltliche Zusammenarbeit mit der Partei und die Unterstützung der Fraktionen muss den Fraktionen organisiert werden. Der Vorstand hilft, sieht sich hier aber nicht in der Verantwortung.		
<b>8.7 Termin KPT 2012.2</b> Termin: 30.06.2012 wurde per Umlaufbeschluss festgelegt Tätigkeitsbericht des Vorstands: Rüdiger schreibt eine Wiki-Seite: <a href="http://wiki.piratenpartei.de/Darmstadt/KPT_KV_DaDaDi/Rechenschaftsberichte_KV_DaDaDi">http://wiki.piratenpartei.de/Darmstadt/KPT_KV_DaDaDi/Rechenschaftsberichte_KV_DaDaDi</a> . Michael klärt, ob es im Landkreis einen geeigneten Raum gibt.		